

Rules of the referral program "Bring a student"
(hereinafter - the "Rules")

Current version dated September 05, 2023

These Terms and Conditions of the Referral Program (hereinafter referred to as the "Program") have been drawn up taking into account the requirements of the applicable legislation, including the legislation of the Russian Federation on advertising.

1. MAIN PROVISIONS

1.1 The Program is an incentive action, which is a set of activities, the purpose of which is to stimulate consumer demand, ensure effective sales, attract attention, increase recognition and loyalty, maintain and increase consumer interest in the Organizer's services in order to further promote them in the market. The Program is purely promotional in nature, is not a lottery, sweepstakes or other risk-based gambling, does not require payment of participation fees, does not provide for revenue and target deductions, does not require mandatory registration or notification to the relevant state authorities.

1.2 The organizer of the Program is **AGATON LIMITED** (Address: Tiseos, 9, Apartment/Office 102, Aglantzia, 2121, Nicosia, Cyprus, Registration No. HE411455) (hereinafter - the "Organizer")

1.3 The duration of the Program is from "05" September 2023 to "30" September 2023. The Program dates may be changed by the decision of the Organizer without prior notice.

1.4. Skyeng - online English language school for adults.

1.5. Skysmart - online school of additional education for children and teenagers.

1.6. Program Website - an Internet site where the Rules are placed <https://teachers.skyeng.ru/referral.student>

1.7. Participant - a fully legal and capable natural person engaged by Skyeng/Skysmart as a teacher (contractor) under individual service agreements.

1.8. Referral - a fully legal and capable natural person, Internet user, who was not previously a student (consumer of services) of Skyeng/Skysmart according to the Organizer's data, engaged by the Participant as a student of Skyeng/Skysmart in accordance with the Rules.

1.9. The Program is conducted in the manner and under the terms and conditions defined by the Rules.

2. PRIZE FUND

2.1. Participant Prize Fund:

2.1.1. 2,000.00 (two thousand) Russian rubles due to the Participant in accordance with the terms and conditions of the Program specified in clause 5.1. of these Rules.

2.1.2. 10,000.00 (ten thousand) Russian rubles due to the Participant in accordance with the terms and conditions of the Program specified in clause 5.2. of these Rules.

2.2 Referral Prize Fund:

Правила реферальной программы «Приведи ученика»

(далее по тексту — «Правила»)

Актуальная редакция от «05» сентября 2023 года

Настоящие Правила и условия реферальной программы (далее по тексту — «Программа») составлены с учетом требований применимого законодательства, в том числе законодательства Российской Федерации о рекламе.

1. ОСНОВНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

1.1. Программа является стимулирующей акцией, представляющей собой комплекс мероприятий, целями проведения которых является стимулирование потребительского спроса, обеспечение эффективного сбыта, привлечение внимания, повышение узнаваемости и лояльности, поддержание и увеличение интереса потребителей к услугам Организатора с целью их дальнейшего продвижения на рынке. Программа носит исключительно рекламный характер, не является лотереей, тотализатором или иной основанной на риске азартной игрой, не требует внесения платы за участие, не предусматривает выручки и целевых отчислений, не требует обязательной регистрации или направления уведомления в соответствующие государственные органы.

1.2. Организатором Программы является **АГАТОН ЛИМИТЕД / AGATON LIMITED** (Адрес: Тисеос, 9, Квартира/Офис 102, Агланция, 2121, Никосия, Кипр, Регистрационный номер HE411455) (далее – «Организатор»)

1.3. Сроки проведения Программы: с «05» сентября 2023 года до «30» сентября 2023 года. Сроки проведения Программы могут быть изменены по решению Организатора без предварительного уведомления.

1.4. **Skyeng** – онлайн-школа английского языка для взрослых.

1.5. **Skysmart** – онлайн-школа дополнительного образования для детей и подростков.

1.6. Сайт Программы – сайт в Интернет, на котором размещены Правила <https://teachers.skyeng.ru/referral.student>

1.7. Участник - полностью право и дееспособное физическое лицо, привлеченное Skyeng/Skysmart в качестве преподавателя (подрядчика) по соглашениям индивидуального оказания услуг.

1.8. Реферал - полностью право и дееспособное физическое лицо, пользователь Интернет, ранее не являющееся учеником (потребителем услуг) Skyeng/Skysmart по данным Организатора, привлеченное Участником в качестве ученика Skyeng/Skysmart в соответствии с Правилами.

1.9. Программа проводится в порядке и на условиях, определенных Правилами.

2. ПРИЗОВОЙ ФОНД

2.1. Призовой фонд в отношении Участника:

2.1.1. 2000,00 (две тысячи) российских рублей, причитающихся Участнику в соответствии с условиями Программы, указанными в п. 5.1. настоящих Правил.

2.1.2. 10 000,00 (десять тысяч) российских рублей, причитающихся Участнику в соответствии с условиями Программы, указанными в п. 5.2. настоящих Правил.

2.2. Призовой фонд в отношении Реферала:

2.2.1. 2 (два) занятия со скидкой 100% (сто) процентов, аналогичных тем, которые были оплачены Рефералом,

2.2.1. 2 (two) classes at a 100% (one hundred) percent discount similar to those paid by the Referral, due to the Referral in accordance with the terms and conditions of the Program.

2.3 The prize fund is formed at the expense of the Organizer. The Organizer is responsible for the delivery of prizes to the Participants and Referrals of the Program. Delivery of prizes (if applicable) is at the expense of the Organizer. Upon the Organizer's request, the Participant shall provide the delivery address.

3. PARTICIPATION PROCEDURE

3.1 The opportunity to participate in the Program is available to Participants who meet the Program requirements.

3.2 Employees, representatives and family members of employees and representatives of the Organizer and its affiliates are not allowed to participate in the Program.

3.3 By performing the actions stipulated in clause 5.1. of the Rules. The Participant gives the Program Organizer his/her consent to the processing (including automation), including collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification (update, change), extraction, use, depersonalization, blocking, deletion, destruction of his/her personal data, including e-mail address, surname, first name, patronymic, phone number, age, information available when viewing accounts in social networks for the purposes related to the Program (providing prizes, informing about the results of the Program). Consent is granted indefinitely and may be withdrawn upon written request of the Participant.

3.4 Persons who do not meet the requirements or who have violated the requirements of the Rules may not participate in the Program and may not apply for the Program prizes. If such persons are detected at any stage of the Program, including during the interaction with the Participants for the purpose of awarding the Program prizes, they lose the right to receive the Program prize. If a Participant's violation of the Program Rules was detected when interacting with him/her for the purpose of awarding the prize, the prize remains with the Organizer and is not awarded to any Participant.

4. RIGHTS AND OBLIGATIONS

4.1. The Participant is obliged to perform all actions related to participation in the Program and receipt of prizes within the terms set forth in the Rules.

4.2 The Organizer is obliged to determine the winners of the Program and provide the prizes within the terms established by the Rules.

4.3. Participants agree to receive promotional and informational mailings from the Organizer. The Organizer is not entitled to provide information about the Participants to third parties, except as provided by applicable law.

причитающихся Рефералу в соответствии с условиями Программы.

2.3. Призовой фонд сформирован за счет средств Организатора. Организатор несет ответственность за вручение призов Участникам и Рефералам Программы. Доставка призов (если применимо) осуществляется за счет средств Организатора. По запросу Организатора Участник предоставляет адрес доставки.

3. ПОРЯДОК УЧАСТИЯ

3.1. Возможность участия в Программе доступна Участникам, соответствующим требованиям Программы.

3.2. К участию в Программе не допускаются сотрудники, представители и члены семей сотрудников и представителей Организатора и его аффилированных лиц.

3.3. Совершая действия, предусмотренные п 5.1. Правил, Участник дает Организатору Программы согласие на обработку (в т.ч. и с учетом средств автоматизации), включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение своих персональных данных, в том числе адреса электронной почты, фамилии, имени, отчества, номера телефона, возраста, информацию, доступную при просмотре аккаунтов в социальных сетях в целях, связанных с проведением Программы (предоставления призов, информирования об итогах Программы и тп.), индивидуального общения с Организатором. Согласие предоставляется бессрочно и может быть отозвано по письменному заявлению Участника.

3.4. Лица, не соответствующие требованиям, либо нарушившие требования Правил, не могут принимать участия в Программе и не могут претендовать на получение призов Программы. В случае выявления таких лиц на любом из этапов проведения Программы, в том числе при взаимодействии с Участниками в целях вручения призов Программы, они утрачивают право на получение приза Программы. Если нарушение Участником Правил Программы было выявлено при взаимодействии с ним в целях вручения ему приза, приз остается у Организатора и не присуждается никому из Участников.

4. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ

4.1. Участник обязан выполнять все действия, связанные с участием в Программе и получением призов, в установленные Правилами сроки.

4.2. Организатор обязан определить победителей Программы и предоставить призы в установленные Правилами сроки.

4.3. Участники соглашаются на получение рекламной и информационной рассылки от Организатора. Организатор не вправе предоставлять информацию об Участниках третьим лицам, за исключением случаев, предусмотренных применимым законодательством.

4.4 The fact of participation in the Program means that all Participants agree with the Rules in full.

4.5 The Organizer may, at its sole discretion and unilaterally, terminate or temporarily suspend the Program if for any reason the Program cannot be conducted as planned, including any reason beyond the Organizer's control that distorts or affects the performance, fairness, integrity or proper conduct of the Program.

4.6 The Organizer may amend the Rules throughout the Program period by publishing the new version of the Rules on the Program Website, without further notifying the Participants of the amendments.

4.7 The Organizer reserves the right not to enter into written negotiations or other contacts with the Participants except as provided by the Rules.

4.8. Participants have the right to withdraw from participation at any time by contacting the Organizer.

4.9. Participants are responsible for familiarizing themselves with the Rules, all amendments and additions to them, for which purpose they should independently monitor changes on the Program Website.

4.10. When performing actions within the Program, the Participants are obliged to act in good faith, comply with the requirements of the applicable legislation, moral norms, as well as the rights of the Organizer and third parties. When attracting Referrals, the Participant may only use real facts and provide accurate and complete information. The Participant is not allowed to mislead the Referral by exaggerating the possibilities of receiving incentives or downplaying the efforts to achieve success. It is not allowed to perform the following actions and attract Referrals in the following ways and within the Program:

- through the use of browser applications (plug-in/toolbar);
- by sending spam by any technical means (i.e. sending electronic messages without prior consent of the subscriber or addressee);
- through the use of contextual, teaser, targeted and media advertising;
- using coupon sites;
- through websites or web pages specially optimized for search queries on the word Skyeng/Skysmart and all its derivatives, solely for the purpose of redirecting visitors to another website or page (Doorways traffic);
- through cashback services (i.e. sites that pay their members a percentage of the rewards received for the purchase of goods or services, in the form of money or points);
- using online reviews, broker traffic (i.e. orders for services collected from users and consolidated to Skyeng/Skysmart).
- use Internet resources that contain information of pornographic nature, propagandize violence, racial, sexual, religious and other forms of inequality, contain information directly prohibited by law.

4.4. Факт участия в Программе означает, что все ее Участники соглашаются с Правилами в полном объеме.

4.5. Организатор вправе, на свое усмотрение и в одностороннем порядке прекратить или временно приостановить проведение Программы, если по какой-то причине Программа не может проводиться так, как это запланировано, включая любую причину, неконтролируемую Организатором, которая искажает или затрагивает исполнение, честность, целостность или надлежащее проведение Программы.

4.6. Организатор вправе вносить изменения в Правила на протяжении всего периода проведения Программы путем публикации новой редакции Правил на Сайте Программы, не уведомляя дополнительно Участников о внесенных изменениях.

4.7. Организатор оставляет за собой право не вступать в письменные переговоры либо иные контакты с Участниками кроме случаев, предусмотренных Правилами.

4.8. Участники вправе в любое время отказаться от участия, обратившись к Организатору.

4.9. Участники самостоятельно несут обязанность по ознакомлению с Правилами, всеми изменениями и дополнениям к ним, для чего должны самостоятельно отслеживать изменения на Сайте Программы.

4.10. Совершая действия в рамках Программы, Участники обязаны действовать добросовестно, соблюдать требования применимого законодательства, нормы морали, а также права Организатора и третьих лиц. Привлекая Рефералов, Участник может оперировать лишь реальными фактами и предоставлять достоверную и полную информацию. Участник не имеет права вводить в заблуждение Реферала, преувеличивая возможности получения поощрения или преуменьшая усилия по достижению успеха. Не допускается выполнять следующие действия и привлекать Рефералов следующими способами и в рамках Программы:

- посредством использования приложений к браузерам (plug-in/toolbar);
- посредством рассылки спама любым техническим способом (т.е. рассылки электронных сообщений без предварительного получения согласия абонента или адресата такой рассылки);
- с использованием контекстной, тизерной, таргетированной и медийной рекламы;
- с использованием купонных сайтов;
- посредством интернет-сайтов или интернет-страниц, специально оптимизированных под поисковые запросы по слову Skyeng/Skysmart и всех его производных, исключительно с целью перенаправления посетителей на другой сайт или страницу (Doorways трафик);
- посредством кэшбэк сервисов (т.е. сайтов, которые выплачивают своим членам процент от поощрения, полученного за покупку товаров или услуг, в виде денег или баллов);
- с использованием отзывов в интернет, брокерского трафика (т.е. собранные от пользователей заказы на услуги и

- use methods that discredit the Organizer, its employees, other persons, including competitors of the Organizer.

5. MECHANICS AND PROCEDURE FOR DETERMINING THE WINNER

5.1. Participants who have attracted Referrals during the Program Term using the referral link available to the Participant in his/her personal Skyeng/Skysmart account are entitled to receive the prize provided for in clause 2.1.1 of the Rules. 2.1.1. of the Rules, in case of purchasing one of the following lesson packages by the Referrals referred by them:

- distance English classes with a Russian or English-speaking teacher (children, teenagers, adults);

- distance English classes with a Russian-speaking or English-speaking teacher (children, teenagers, adults);
- distance learning classes to prepare for the USE/ESE (English, Russian, math, social studies, physics);
- short distance English classes with a Russian or English-speaking teacher;
- group distance English classes with a Russian-speaking or English-speaking teacher;
- distance math classes with a Russian-speaking teacher;
- distance parallel math classes with a Russian-speaking teacher;
- distance classes in Russian language with a Russian-speaking teacher;
- distance classes in social studies with a Russian-speaking teacher;
- distance classes in physics with a Russian-speaking teacher;
- distance chess classes with a Russian-speaking teacher (children, adults);
- distance classes in preschool training with a Russian-speaking teacher;
- distance English classes with a Russian-speaking or English-speaking teacher - premium;
- distance classes in software development with a Russian-speaking teacher;
- distance classes in computer technology with a Russian-speaking teacher;

as well as in case when at least one lesson from the purchased package is completed by the Referral.

The prize shall be provided within 30 (thirty) calendar days from the date of the Referral's fulfillment of the actions stipulated in cl. 5.1. Rules.

консолидировано отправленные в Skyeng/Skysmart).

- использовать интернет-ресурсы, которые содержат информацию порнографического характера, пропагандируют насилие, расовое, половое, религиозное и другие формы неравенства, содержат информацию, прямо запрещенную законодательством.
- использовать методы, которые дискредитируют Организатора, его сотрудников, иных лиц, в том числе конкурентов Организатора.

5. МЕХАНИКА И ПОРЯДОК ОПРЕДЕЛЕНИЯ ПОБЕДИТЕЛЯ

5.1. Участники, осуществившие в течение Срока проведения Программы привлечение Рефералов с использованием реферальной ссылки, доступной Участнику в его личном кабинете Skyeng/Skysmart, получают право на получения приза, предусмотренного п. 2.1.1. Правил, в случае приобретения привлеченными ими Рефералами одного из нижеуказанных пакетов занятий:

- дистанционные занятия английским языком с русскоязычным либо англоязычным преподавателем (детские, подростковые, взрослые);
- дистанционные занятия по подготовке к ОГЭ/ЕГЭ (английский язык, русский язык, математика, обществознание, физика);
- короткие дистанционные занятия английским языком с русскоязычным либо англоязычным преподавателем;
- групповые дистанционные занятия английским языком с русскоязычным либо англоязычным преподавателем;
- дистанционные занятия по математике с русскоязычным преподавателем;
- дистанционные занятия по параллельной математике с русскоязычным преподавателем;
- дистанционные занятия по русскому языку с русскоязычным преподавателем;
- дистанционные занятия по обществознанию с русскоязычным преподавателем;
- дистанционные занятия по физике с русскоязычным преподавателем;
- дистанционные занятия по шахматам с русскоязычным преподавателем (детские, взрослые);
- дистанционные занятия по дошкольной подготовке с русскоязычным преподавателем;
- дистанционные занятия английским языком с русскоязычным либо англоязычным преподавателем – премиум;
- дистанционные занятия по разработке программного обеспечения с русскоязычным преподавателем;
- дистанционные занятия по компьютерным технологиям с русскоязычным преподавателем;

а также в случае, когда хотя бы одно занятие из приобретенного пакета пройдено Рефералом.

Приз предоставляется в течение 30 (тридцати) календарных дней с даты совершения Рефералом действий, предусмотренных п. 5.1. Правил.

5.2. Participants who have made referrals during the Program Term using the referral link available to the Participant in his/her personal Skyeng/Skysmart account, shall be entitled to receive the prize provided by clause 2.1.2. of the Rules. 2.1.2. of the Rules in case the Referrals referred by them purchase one of the following packages of classes:

- Skysmart professions ("Game Developer", "Python Developer")
- Skysmart mini-courses ("Enter IT (mac)", "Enter IT (windows)", "Python", "Web-developer", "Unity", "Roblox", "Minecraft", "Scratch")
- Skyeng professions ("English for IT", "English for Marketers")
- home lyceum (grades 5-11)
- preparation for exams EGE (a course of a group of subjects)

as well as in case when at least one lesson from the purchased package is completed by the Referral.

The prize shall be provided within 30 (thirty) calendar days from the date of the Referral's fulfillment of the actions stipulated in cl. 5.2. Rules.

5.3. Referrals who have committed the actions stipulated in cl. 5.1. and item 5.2. Rules, get the right to receive the prize provided by clause. 2.2.1. of the Rules. The prize is provided within 30 (thirty) calendar days from the date of the Referral's fulfillment of the actions stipulated in clauses 5.1.-5.2 of the Rules. 5.1.-5.2. of the Rules.

5.4 For the purpose of receiving prizes, the following shall not be taken into account: (1) classes purchased by the Referral at special rates, as well as corporate classes; (2) classes purchased by the Referral by activating the certificate, as well as classes purchased by the Referral in a way not related to the actual transfer of funds.

5.5 The number of Referrals attracted by each Participant, the fact and number of actions performed by the Referral in accordance with clause 5.1. of the Rules are determined by the Organizer. Rules, are determined by the Organizer independently on the basis of the Organizer's data.

5.6 The receipt of prizes in monetary equivalent is not provided, as well as their issuance and use on conditions different from those set forth in the Rules.

5.7. In case Participants/Referrals refuse to receive the prizes, the prizes are not provided and remain with the Organizer, and Participants/Referrals lose the right to receive them.

5.8. If the Participants/Referrals do not use the right to receive prizes within 3 (three) months from the date specified in paragraphs 5.2., 5.3. of the Rules, the said right is forfeited, no compensation will be provided. Rules, the said right shall be forfeited and no compensation shall be provided. The prizes provided by the Rules are not combined with other promotional campaigns of the Organizer.

5.2. Участники, осуществившие в течение Срока проведения Программы привлечение Рефералов с использованием реферальной ссылки, доступной Участнику в его личном кабинете Skyeng/Skysmart, получают право на получения приза, предусмотренного п. 2.1.2. Правил, в случае приобретения привлеченными ими Рефералами одного из нижеуказанных пакетов занятий:

- профессии Skysmart ("Разработчик игр", "Python-разработчик")
- мини-курсы Skysmart ("Войти в IT (mac)", "Войти в IT (windows)", "Python", "Web-разработчик", "Unity", "Roblox", "Minecraft", "Scratch")
- профессии Skyeng ("Английский для IT", "Английский для маркетологов")
- домашний лицей (5-11 классы)
- подготовка к экзаменам, ЕГЭ (курс из группы предметов)

а также в случае, когда хотя бы одно занятие из приобретенного пакета пройдено Рефералом.

Приз предоставляется в течение 30 (тридцати) календарных дней с даты совершения Рефералом действий, предусмотренных п. 5.2. Правил.

5.3. Рефералы, совершившие действия, предусмотренные п. 5.1. и п. 5.2. Правил, получают право на получение приза, предусмотренного п. 2.2.1 Правил. Приз предоставляется в течение 30 (тридцати) календарных дней с даты совершения Рефералом действий, предусмотренных пп. 5.1.-5.2. Правил.

5.4. В целях получения призов не учитываются: (1) занятия, приобретаемые Рефералом по специальным тарифам, а также корпоративные занятия; (2) занятия, приобретенные Рефералом путем активации сертификата, а также занятия приобретенные Рефералом способом не связанным с фактическим перечислением денежных средств.

5.5. Количество Рефералов, привлеченных каждым Участником, факт и количество действий, совершенных Рефералом в соответствии с п. 5.1. Правил, определяются Организатором самостоятельно на основании данных Организатора.

5.6. Получение призов, в денежном эквиваленте не предусмотрено, равно их выдача и использование на условиях отличных, от изложенных в Правилах.

5.7. В случае если Участники/Рефералы отказываются от получения призов, призы не предоставляются и остаются у Организатора, а Участники/Рефералы утрачивают право на их получение.

5.8. В случае если Участники/Рефералы не воспользуются правом получить призы в течение 3 (трех) месяцев с даты, указанной в пп.5.2., 5.3. Правил, указанное право утрачивается, какие-либо компенсации не предоставляются. Призы, предусмотренные Правилами, не совмещаются с другими промокампаниями Организатора.

5.9. Участники, получившие право на получение призов в соответствии с Правилами, дают согласие на

5.9. The Participants, who are entitled to receive prizes in accordance with the Rules, consent to the processing (including automation), including collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification (update, change), extraction, use, depersonalization, blocking, deletion, destruction of their personal data (including passport data, permanent/temporary registration address, address of actual residence) in order to receive the Prizes. Upon the Organizer's request, the said consent shall be provided by the Participant in writing. The consent is granted indefinitely and may be withdrawn upon written request of the Participant.

6. FINAL PROVISIONS

6.1 The fact of participation in the Program means that all Participants are familiarized with and fully agree with the Rules.

6.2. Participants are informed about the conditions of the Program by placing information materials about the Program on the Program Website, as well as in other mass media at the Organizer's choice.

6.3 By participating in the Program, each Participant agrees to disseminate information about the Program in any way the Organizer chooses.

6.4. The Organizer hereby informs the Participants, who have received prizes, about the obligation to pay the appropriate taxes stipulated by the legislation of the Russian Federation in connection with the receipt of prizes (winnings) from organizations. By participating in the Program and agreeing to the Rules, the Participants shall be deemed to be duly informed of the above obligation. At the same time, in cases established by the current legislation of the Russian Federation, the Organizer shall notify the tax authorities about the winners.

6.5 By participating in the Program, the Participants agree to receive information messages regarding the Program, products and other services of the Organizer by e-mail.

6.6. Each party to the Program acknowledges that difficulties arising from the use of the Internet in the mechanics of the Program, in particular variable speed and network congestion, may cause interruptions and disturbances in the performance of Program actions or in the identification and/or notification of the Participant. Participants exclude any possible liability of the Organizer in respect of any (temporary, planned or unplanned, and/or partial or total) breakdown or temporary downtime (during maintenance, installation of updates or other work) of the Internet resources (sites) on which the said actions are carried out.

6.7. If for any reason any aspect of the Program cannot be implemented as planned, including reasons caused by infection by computer viruses, internet malfunctions, defects, manipulation, unauthorized intervention, tampering, technical malfunctions or any cause not directly controlled by the Promoter which distorts or affects the performance, security,

обработку (в т.ч. и с учетом средств автоматизации), включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение своих персональных данных (в т.ч. паспортных данных, адреса постоянной/временной регистрации, адреса фактического проживания) в целях получения Призов. По требованию Организатора указанное согласие предоставляется Участником, в письменной форме. Согласие предоставляется бессрочно и может быть отозвано по письменному заявлению Участника.

6. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

6.1. Факт участия в Программе означает, что все ее Участники ознакомлены и полностью согласны с Правилами.

6.2. Участники информируются об условиях Программы путем размещения информационных материалов о Программе на Сайте Программы, а также в иных средствах массовой информации по выбору Организатора.

6.3. Участвуя в Программе, каждый Участник дает согласие на распространение информации о Программе любым способом на выбор Организатора.

6.4. Организатор настоящим информирует получивших призы Участников о предусмотренной законодательством Российской Федерации обязанности уплатить соответствующие налоги в связи с получением призов (выигрышей) от организаций. Принимая участие в Программе и соглашаясь с Правилами, Участники считаются надлежащим образом проинформированными о вышеуказанной обязанности. При этом в случаях, установленным действующим законодательством Российской Федерации, Организатор уведомляет налоговые органы о победителях.

6.5. Принимая участие в Программе, Участники соглашаются на получение информационных сообщений, касающихся Программы, продуктов и иных услуг Организатора по электронной почте.

6.6. Каждая сторона Программы признает, что трудности, возникающие в связи с использованием в механике Программы Интернета, в частности изменяющаяся скорость и перегруженность сети, могут повлечь за собой перерывы и помехи при совершении действий в рамках Программы или определения и/или уведомления Участника. Участники исключают любую возможную ответственность Организатора, в отношении любой (временной, планируемой или незапланированной, и/или частичной или полной) поломке или временному простоя (при обслуживании, установке обновлений или проведения других работ) интернет-ресурсов (сайтов), на которых осуществляется указанные действия.

6.7. Если по какой-либо причине любой аспект Программы не может быть реализован так, как это запланировано, включая причины, вызванные заражением компьютерными вирусами, неполадками в сети интернет, дефектами, манипуляциями, несанкционированным вмешательством, фальсификацией, техническими неполадками или любой причиной, не контролируемой непосредственно

fairness, integrity or proper conduct of the Program, the Promoter may, in its sole discretion, invalidate

Организатором, которая искажает или затрагивает исполнение, безопасность, честность, целостность или надлежащее проведение Программы, Организатор может на свое единоличное усмотрение аннулировать, прекратить, изменить или временно приостановить проведение Программы или принять иные меры, устраняющие возможные неблагоприятные последствия таких событий.